

SAINT-PIERRE-LE-VIEUX

Le hameau de "La Farge" réuni



Une bonne partie des habitants de "La Farge" ont convergé chez Anne et Denis Belicard pour leur repas de quartier annuel.

Ainsi, ils se sont retrouvés une trentaine pour partager un repas pour lequel chacun avait préparé un plat (entrée, plat, dessert, boissons...).

La joyeuse assemblée était heureuse de se retrouver pour cette journée de détente entre voisins et toutes générations confondues.

Armand et Joëlle Dailly ont offert le champagne pour fêter le mariage de leur fille Blandine avec Nicolas.